
 

 

 

 

 

 

 

 

～金沢工業大学に行ってきました～ 
今年度より新しい教育課程として「デジタル科」が始まりました。２年生では自分たちの暮らす

地域の様々な課題について、「情報を活用し、問題解決をすすめるとともに、今後の学習や自らの
生活の在り方に積極的に生かすことができる」ことを目標に学習活動を行うことになっています。 
２年生の「先端技術体験」学習として金沢工業大学を訪問し、施設見学および体験学習をしてき

ました。本校の近くにある大学ということは知っていたけれど、実際に目の当たりにして発見も多
かったようです。また技術分野に興味がある人たちにとっては、いい刺激にもなったようです。今
後は「地域社会」に関する自分で決めた課題の探究学習を予定しています。 
 

２の１ 
VRがすごく楽しそうだった。そして大学の広さに驚いた。あと AIが自分でも作れることに驚い

た。（児嶋桃李さん） 

「人間が AI に学ばせる」ということを初めて知れて今までよりもコンピューターに興味を持て

た。図書館が大きくて入ってみたかった。（仲谷りあさん） 

２の２ 
AIは思ったよりも身の回りにたくさんあると感じました。もっといろんな AIを体験してみたい

です。（越井美結さん） 

AI は専門知識がないと学習や作ることができないと思っていたけど、この体験授業で簡単なも

のは僕でも作れると分かった。（室屋 輝空さん） 

２の３ 
プログラミングなどを体験をして、これからこんな技術が世界に増えていくと、とても便利で暮

らしやすい社会になると思うし、こういう技術を学んでみたいなと思いました。（表野彩花さん） 

自分は VRに興味が持て、今まで VRにあまり触れていなかったし、これまで高度なものはしたこ

とがないから、自分の将来の選択肢が増えた。（東隼平さん） 

２の４ 
VR体験をして、先端技術を使って３Dの世界でとても珍しい体験ができて良かったと思う。車を

自動で動かしてみたい。（木村 莉希さん） 

金沢工業大学には６つもの工学、そして学部がありどれも興味がもてるようなことだった。また

実際に体験してみて先端技術の凄さにも気づけた。（杉本明優さん） 

  

 

 

 

 

 

 

 

金沢市立清泉中学校 

２年学年だより 
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お知らせ 
 
７月１日（水）に県立音楽堂で「金沢素囃子（すばやし）」を鑑賞しに行きます。地元 
に伝わる伝統芸能に触れてもらおうと、金沢市が市内中学２年生全員を対象に行う 
大切な行事です。めったに無い大切な機会として、参加してもらいたいと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和７年度 加賀地区県体予選が開催されます！ 
６月１４日（土）を皮切りに３年生の運動部員にとっては最後の大会となるかもしれない、 

加賀地区大会が始まります。この結果を受けて、県大会への出場が決まります。 

２年生でも試合のメンバーとして出場する人もいるでしょう。そして３年生の先輩たちをし

っかりとサポートし、夏から新チームを作っていく１年生の後輩たちのお手本となる姿に期待

したいものです。 

 夏が近づくにつれ、暑さも心配されます。 

熱中症対策をしっかりとして、体調を崩さな 

いよう、怪我が無いよう、精一杯頑張ってほ 

しいと思います。 

 

 

６月の予定                   ７月の予定 
18日（火）確認テスト（理科）                    1日（火）金沢素囃子鑑賞会 
19日（水）テスト前部活動停止（～26日 ）        2日（水）生徒委員会 
20日（木）保護者懇談希望日時提出〆切り        4日（金）漢字検定 
23日（月）運動会団割抽選会            7日（月）学校評価アンケート〆切り 
     質問教室・自習学習            9日（水）５・６限 個人面談 
25日（水）期末テスト①（英国社）         10日（木）確認テスト（国語） 
26日（木）期末テスト②                        ５・６限 個人面談 

（数理＋デジタル科×２・木 5）     15日（火）学年集会 
      部活動なし                18日（金）１学期終業式 
30日（月）全校集会（激励会含む）         23日（水）保護者懇談（午前・午後） 

24日（木）保護者懇談（午後） 

運動部の人たちは、夏の大切な大会と期末テストの勉強の両立を図らねばいけない時期となります。大会
も大切。でも期末テストもしっかりと取り組まなきゃいけない…。時間の確保に悩むのは、文化部や部活動に
所属していない人たちも同じかもしれませんね。 

 
さてみなさんの先生方は,学生時代にどのようにして勉強とそれ以外を両立していたのでしょう。 
お二人の先生方にアドバイスを聞いてみました。 
 

小林も先生：勉強をする場所とリラックス（休憩）する場所を分けることです。私は、勉強はなるべく
学校や図書館など、家以外でしていました。外で勉強するのが難しい人は、家の中でも「勉強をす
る場所はココ！」と決めるといいかもしれませんね。 
 
飯田 先生：時間を区切ることを意識していました。気持ちが乗らないとき、勉強を後回しにしてし
まいがちですが、必ず「●●時から○○時の１時間は必ずこの教科の勉強をする！」など、自分で
決める。達成したら少し休んだり遊んだりして、また時間を決めてやることをやる。部活でもそのよ
うにダラダラせずにトレーニングに励むことでメリハリをつけていたと思います。 
 
 
 

金沢自主プランに向けて！ 

１０月 ９日（木）に実施される２年生の秋の遠足は、「金沢自主プラ

ン」となります。自主プラン実行委員を募り企画・準備を進めながら、

これから自主プランに向けての学習が始まります。知っているようで知

らないことの多い「観光都市」としての金沢について、ぜひ家族のみな

さんとも色々話をしてみましょう。 


